



Bokseer Bote

Informationen rund um die Gemeinde Boksee

Ausgabe Nr. 12
12. März 2016
Herausgeber: Gemeinde Boksee

Einladung zur **Bürgerversammlung**

an alle Bokseer Bürgerinnen und Bürger, Kindergarteneltern und Interessierte

Thema: **Bürgerinformation und Gedankenaustausch zur Zukunft des Kindergartens in Boksee**

am Donnerstag, den 17. März 2016, um 19:30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus

Dr. Christoph Sawade, Strategiausschussvorsitzender

Müllsammelaktion!

Am Samstag, den 23. April 2016, wird ab 14:00 Uhr das Dorf gesäubert!

Wer gemeinsam mit anderen Bokseern Müll sammeln möchte, ist herzlich eingeladen. Treffpunkt ist am Dorfgemeinschaftshaus.

Nach getaner Arbeit gibt es für alle Helfer Kaffee und Kuchen, für die Kinder eine Naschi-Überraschungstüte.



Eure Gemeinde Boksee

Termine

Samstag, den 12. März 2016 15:00 Uhr	Ostereier marmorieren im Dorfgemeinschaftshaus (siehe Seite 4) 
Donnerstag, den 17. März 2016 19:30 Uhr	Bürgerversammlung Thema: Bürgerinformation und Gedankenaustausch zur Zukunft des Kindergartens in Boksee Dorfgemeinschaftshaus
Freitag, den 18. März 2016 15:00-17:00 Uhr	Kindermalkurs (siehe Seite 4) Anmeldung bei jugend@boksee.de oder 04302-730
Samstag, den 23. April 2016 14:00 Uhr	Aktion „Saubere Gemeinde“ Start am Dorfgemeinschaftshaus
Sonntag, den 24. April 2016 ab 9:30 Uhr	Gespannfahren um den Bothkamper See ab ca. 12:00 Uhr Hindernisfahren Boksee im See
Sonntag, den 1. Mai 2016 11:00 Uhr	Maibaum aufstellen mit dem Kindergarten Boksee Dorfgemeinschaftshaus
15:00 Uhr Samstag, den 28. Mai 2016	Freiwillige Feuerwehr Boksee Kinderfest Dorfgemeinschaftshaus

Aktuelle Termine und weitere Infos auch in www.boksee.de.
Termine der Landfrauen auf www.lfv-kirchbarkau.de.

Aktuelle Informationen

Neue Dorfbewohner in Boksee !

Wie bereits berichtet hat die syrische Familie Alabdalla bei uns in Boksee eine neue Heimat gefunden. Sie sind allen Dorfbewohnern sehr dankbar für die freundliche Aufnahme und Hilfe. Dieses haben sie extra noch einmal von einem Dolmetscher an mich in den letzten Tagen übersetzen lassen. Sie fühlen sich bei uns sehr sicher und wohl.

Vor einigen Tagen sind in die obere Wohnung 4 weitere syrische junge Mädchen eingezogen. Es sind Geschwister, deren Eltern nicht mehr leben. Die Mädchen sind zwischen 14 und 20 Jahren alt. Die Mädels haben 8

Monate in Seeth im Camp gelebt, sind sehr europäisch und offensichtlich nicht sehr mit dem Glauben verbunden, denn sie tragen keine Kopftücher, sind modisch und jugendlich gekleidet. Sie gehen bereits in die Schule und lernen Deutsch. Wenn Ihnen also junge Teenager im Dorf begegnen, die Sie nicht kennen, dann sind es sicherlich unsere neuen Gäste aus dem Ketelsberg, die oft Besuch von Freunden bekommen.

Das Amt wird uns noch 2 weitere Personen zuweisen, denn das Haus ist für 11 Personen angemietet.

Wir suchen für Familie Alabdalla einen Videorecorder, um Kassetten anzusehen, denn es gibt kein Internet im Haus. Es werden auch noch dringend 2 Fahrradkindersitze (gern auch leihweise) benötigt, damit die Eltern mit den Kleinsten durch unser schönes Barkauer Land radeln können.

Wer etwas anzubieten hat, bitte bei Dorle Hinrichsen (04347 3164) oder bei mir, Christa Klupp (04302 9115), anrufen. Christa Klupp

Rückblicke

Beim **Basar des Kindergartens** am 28. November standen zunächst die Kindergartenkinder im Mittelpunkt. Das Theaterstück „Pferde für den Weihnachtsmann“ begeisterte das Publikum. Toll haben die Kinder das gemacht!



Anschließend haben alle, Schauspieler, Zuschauer und Besucher, bei Kaffee und Kuchen geklönt, gebastelt und eingekauft.

Auch beim **Lebendigen Adventskalender** der Gemeinde Boksee am 5. Dezember führten die Kindergartenkinder ihr Theaterstück auf. Sogar der Nikolaus schaute vorbei und brachte kleine Geschenke für die Kinder mit.

Die Theatergruppe Boksee spielte „De Hexenhoff“

Im Januar war Theaterzeit. Die Theatergruppe Boksee spielte das plattdeutsche Theaterstück „De Hexenhoff“ von Jens Exler. Die Theaterleute sind sich einig: es hat unheimlich viel Spaß gebracht vor so einem tollen Publikum zu spielen!



Abschied vom Kindergarten

Am 27. Februar wurde Dorle Hinrichsen nach 30 Jahren im Kindergarten in den Ruhestand verabschiedet. Viele Bokseer, ehemalige und aktuelle Kolleginnen, Kindergartenkinder und Eltern bedankten sich bei Dorle und wünschten ihr alles Gute für den neuen Lebensabschnitt.



Ausblicke

Malen kann jeder- sagt Karen Kreuzer und gibt einen Kindermalkurs für Jugend@boksee.

Unter ihrer Anleitung schafft wirklich jeder das Ölgemälde Afrika auf die Leinwand zu zaubern, versprochen!



Am Samstag, den 18.03.2016 von 15:00-17:00 Uhr kann die Jugend ab 8 Jahren im Gemeindehaus loslegen.

Anmeldung bis zum 14.03.2016 an jugend@boksee.de oder Iris Schwarz, Tel. 04302-730.

Heute am 12.03.2016 ist die Jugend@boksee ab 15.00 Uhr im Gemeindehaus tätig und marmoriert Eier mit Daniela und Janina. Das wird ein buntes Osterfest!



Frohe Ostern wünscht das Jugend@Boksee-Team und die Gemeinde Boksee!

Allgemeine Informationen

Unsere Internetseite wurde neu gestaltet! Schaut doch mal rein, hier sind auch viele weitere Bilder unserer Veranstaltungen vorhanden: www.boksee.de

Email-Adressen der Gemeinde Boksee:

Gemeinde allgemein:	gemeinde@boksee.de
Gemeinde Jugend:	jugend@boksee.de
Bokseer Bote:	bote@boksee.de
Freiwillige Feuerwehr:	feuerwehr@boksee.de
Kindergarten:	kindergarten@boksee.de